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 PROCES VERBAL N° 4 – SAISON 2021/2022 
 

Réunion du : 16/08/2021  

Présidence : M. Sébastien CORNEC  

Présents : MM. Jean-Michel BELLARD, Cyril BARLIER, Jacques HAMARD et 

Xavier MERLET,  

Excusés : MME Geneviève LANDEAU, MM. Michel PERROT et Éric SALMON  

 
 

1. Point sur la situation sanitaire 

 

➢ Le bureau prend connaissance du protocole transmis par la FFF et prend note des 

questions/remarques transmises par les clubs. 

Ces points seront abordés lors de la visio organisée le vendredi 20 août de 19 h 30 à 

20 h 30 et pour laquelle ont été invités les Présidents de clubs, le CODIR, les salariés, 

les Délégués des clubs de District ainsi que les Maires et Députés du département.  

 

➢ Le contrôle du pass sanitaire sera appliqué pour accéder aux locaux du District, et ce 

à compter du samedi 28 août. Un mail sera transmis aux membres de commissions et 

aux salariés. 

 

 

2. Point financier 

 

Sébastien CORNEC présente la situation financière du District au terme de la saison 2020-

2021. 

Eric SALMON travaille sur les diapos qui serviront de support à l’Assemblée Générale du 

District du 24 septembre. 

Ce point financier sera aussi évoqué de manière beaucoup plus précise lors de la réunion du 

CODIR du 30 août 2021. 

 

 

 

3. Rentrée du District du 10/09/2021 

 

Une relance va être effectuée dans l’attente des réponses des bénévoles et des salariés pour 

la participation à cette nouveauté. 

Rappel de l’ordre du jour de la soirée : informations sur l’organisation du District (Président 

et président délégué) et l’engagement des bénévoles. Un moment de convivialité permettra 

de poursuivre les échanges. 

 

 

4. Assemblée Générale du 24/09/2021 

 

Lors de son échange téléphonique du 11 août avec Delphine ROBERT, M. Philippe GUERIN, 

Maire délégué de la Membrolle, a confirmé la possibilité de tenir l’Assemblée Générale en 

présentiel à l’espace Longuenée. 

Le Pass sanitaire sera obligatoire pour tous les participants. 

Le District reste en attente du retour de la mairie quant à la capacité d’accueil de la salle, afin 

de définir le nombre maximum de représentants pour chacun des clubs. 

 

District de Maine et Loire de Football 

 

BUREAU DU COMITE DE DIRECTION 
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Rencontre avec Damien CHEVE et son équipe le lundi 6 septembre à 17h30 pour la préparation 

« logistique ». Seront présents à cette rencontre Geneviève LANDEAU, Jack GASTINEAU et 

Sébastien CORNEC (à confirmer). 

 

Les clubs ont été invités à déposer leurs vœux avant le 24 août (mail du 23/07 et rappel le 

12/08). 

 

L’ordre du jour reste à finaliser et sera validé lors du CODIR du 30/08. 

Laurent YDIER, Responsable du service « accompagnement des clubs » de la Ligue 

interviendra au cours de l’AG pour évoquer l’emploi dans les clubs et le PFFD. 

Le thème de l’Arbitrage, au cœur des préoccupations du District et des clubs, sera abordé lors 

de cette assemblée. A ce sujet, Sébastien CORNEC rappelle que le District a décidé de recruter 

un service civique sur la sensibilisation à l’arbitrage. 

 

 

 

5. Divers 

 

 

➢ Samedi 28 août : rentrée des arbitres, IFESPSA à 14h30. Le Président y participera 

 

➢ Samedi 28 août : Tournoi à Tiercé au profit des Restos du cœur. Le Président y 

participera 

 

➢ Dimanche 29 août : 1er tour de coupe de France. Des membres du CODIR seront 

présents sur les stades 

 

➢ Jeudi 16 septembre : réunion de rentrée des clubs de Maine et Loire évoluant en R3 

et D1, à l’IFEPSA. Représentant CODIR à désigner 

 

➢ Cyril BARLIER évoque la situation au niveau des arbitres officiels dans le District 49. 

Le nombre insuffisant ne permet pas de couvrir l’ensemble des rencontres de D2. 

 

 

 

 

 

Prochaines réunions :  

CODIR : Lundi 30 août 

Bureau : Mardi 21 septembre 

 

 Le Président  Le Secrétaire de séance  

M. CORNEC Sébastien M. MERLET Xavier 

 

 

 


